

MESSES ET CÉLÉBRATIONS		
2025	BASILIQUE NOTRE-DAME	ÉGLISE SAINTE-TRINITÉ
Lundi 29 septembre	Messes à 12h15 et 18h30	
Mardi 30 septembre	Messes à 7h, 8h et 18h30	
Mercredi 1^{er} octobre	Messes à 7h, 8h et 18h30	Messe à 8h30 (chapelle) Rosaire à 15h
Jeudi 2 octobre	Messes à 7h, 8h et 18h30	Messe à 8h30 (chapelle) suivie par la prière à N.D. Perpétuel-Secours Messe à 15h30 à EMS Notre-Dame
Vendredi 3 octobre	Messes à 7h, 8h et 18h30 Adoration de 8h30 à 18h15	Messe à 8h30 (chapelle) suivie des confessions et de l'adoration
Samedi 4 octobre	Messes à 8h et 18h30 Adoration et confessions de 8h30 à 9h	Messe à 18h
Dimanche 5 octobre 27^e dim.TO	Messes à 8h30, 10h (chants grégoriens), 11h30, 17h, 19h (anglais) et 20h30	Messe à 10h Communauté Orthodoxe (chapelle) de 5h à 12h

Quêtes : en faveur de la Journée des personnes migrantes (Migratio)

Confessions : du lundi au vendredi de 17h30 à 18h30 et le samedi de 8h30 à 9h et de 17h à 18h30 à la basilique. Le vendredi de 9h à 10h à la chapelle de la Sainte-Trinité (Notre-Dame du Perpétuel-Secours).

Prière du Rosaire : du lundi au samedi à 17h et le dimanche à 18h à la basilique. Chapelet du mardi au samedi à 8h40 à la chapelle St-François. Chapelet le mercredi à 15h à la Sainte-Trinité.

Prière des Mères : lundi 12h15-13h à la basilique, chapelle Saint-François.

Groupe de prière charismatique : jeudi à 19h15 chapelle Saint-François.



Unité
Pastorale
Mont
Blanc

26^e dimanche du Temps Ordinaire
28 septembre 2025 – feuille dominicale n°5

« Tu as reçu le bonheur, et Lazare, le malheur. Maintenant, lui, il trouve ici la consolation, et toi, la souffrance » (Lc 16, 19-31)

Le vrai luxe, c'est la compassion

Dans la parabole du riche et du pauvre Lazare, Jésus nous renvoie une image de nous-mêmes. D'un côté, un homme riche, vêtu de pourpre et de lin fin, festoyant chaque jour dans l'opulence. De l'autre, Lazare, un pauvre couvert d'ulcères, gisant devant sa porte, invisible aux yeux du monde mais vu par Dieu.

Ce récit n'est pas une condamnation de la richesse en soi, mais un cri contre l'indifférence. Le riche n'est pas puni pour avoir été riche, mais pour avoir ignoré le pauvre à sa porte. Il a vécu dans l'illusion que ses biens le mettaient à l'abri de tout, sans jamais ouvrir son cœur à la souffrance de l'autre.

Mais le message va plus loin. Lorsque le riche demande qu'on avertisse ses frères, Abraham répond : « Ils ont Moïse et les Prophètes : qu'ils les écoutent. » Autrement dit, la Parole de Dieu est déjà là, suffisante, mais souvent négligée. Même un miracle ne convaincra pas ceux qui ferment volontairement leur cœur.



Cette parabole nous interpelle aujourd'hui. Qui est Lazare à notre porte ? Est-ce le sans-abri que nous croisons sans le voir ? Ou encore celui qui dort devant la porte de notre basilique ? L'ami en détresse que nous n'écoutons pas ? Le migrant, le malade, le marginalisé ? Le Christ nous invite à ouvrir les yeux, à élargir notre cœur, à vivre une foi incarnée, qui ne se contente pas de paroles mais agit. Le vrai luxe, c'est la compassion.

Cette parabole nous enseigne trois leçons à garder en mémoire :
Premièrement : le riche n'est pas condamné pour sa fortune, mais pour son aveuglement.

Deuxièmement : Lazare est vu et aimé par Dieu, malgré son invisibilité sociale.

Troisièmement : la Parole de Dieu est un appel constant à la conversion du cœur

Batjom Gwodog Richard, membre de l'équipe pastorale

Octobre – le Mois du Rosaire

Nous allons entrer dans le mois d'octobre, le Mois du Rosaire. Notre pape Léon XIV invite les catholiques à prier le chapelet pour la paix, personnellement, en famille ou en communauté. À la basilique, le rosaire est prié chaque jour à 17 h, et le dimanche à 18 h et à l'église Sainte-Trinité les mercredis à 15h.



Projet Intergénérationnel UP

"Présentation du projet intergénérationnel de l'UP par F. Hodonou et S. Goanec, présidentes des conseils de communauté de la Ste-Trinité et de Notre-Dame : le **dimanche 5 octobre à 10h à la Ste Trinité**, le **samedi 4 octobre à 18h30** et le **dimanche 5 octobre à 11h30 à Notre-Dame**.



Concert Glorious-Exo

Venez vivre un concert de louange inoubliable à l'Arena de Genève le **samedi 11 octobre à 20h**. Vous pouvez bénéficier d'un tarif de groupe en vous inscrivant auprès des secrétariats paroissiaux ou des sacristains et obtenir des billets pour CHF 30.- (au lieu de 40€).

Dernier délai de commande : lundi 29 septembre

BASILIQUE NOTRE-DAME

Concert jubilaire par les Chantres de Notre-Dame de Genève Soutenez leur tournée dans toute la Suisse Romande

Depuis de nombreux mois, l'équipe des chantres de Notre-Dame œuvre pour la réalisation d'un **concert jubilaire**. Il sera donné à la **basilique Notre-Dame le 17 octobre prochain à 19h15**. S'inscrivant dans la démarche universelle de l'Église en cette Année Sainte, les chantres porteront ce concert dans d'autres sanctuaires jubilaires.

Au **total 12 concerts** sont ainsi programmés **jusqu'à début novembre** (*flyer avec le programme complet sur les tables*). Les chantres sont encore à la recherche des fonds permettant la réalisation de ces concerts. Vos dons permettront de porter ce concert à Genève et ailleurs ! Ils vous remercient du fond du cœur et vous souhaitent une très lumineuse année jubilaire.

Pour les soutenir : utilisez ce QR code TWINT spécialement dédié à la réception des fonds pour ce projet ou **faites un virement à la Paroisse Notre-Dame** : IBAN CH 23 0900 0000 1200 2850 2 en mentionnant « Concert jubilaire ». *Prenez les flyers sur les tables contenant toutes les informations.*



Rencontre lecture méditative « Lectio divina » : Ecouter–Entendre–Agir Mardi 30 septembre à 19h15

À la chapelle Saint-François, sous la sacristie de la basilique.
Prendre le feuillet sur les tables avec toutes les dates des rencontres !

Dimanche 5 octobre, le messe de 19h en anglais sera présidée par Mgr Daniel Pacho, sous-secrétaire de la Secrétaire d'Etat pour les relations avec les Etats et Mgr Ettore Balestrero, Nonce apostolique auprès de l'ONU, à l'occasion de la 111e Journée mondiale des Migrants et des Réfugiés et de la 76e session du Haut-Commissariat des Réfugiés (HCR).

SAINTE-TRINITÉ

Défibrillateur

Pour renforcer la sécurité de chacun, un défibrillateur a été installé dans notre église. Afin que cet appareil puisse être utilisé efficacement en cas de besoin, un temps de formation est organisé pour les bénévoles de la paroisse le mardi 7 octobre. Ils apprendront à s'en servir et seront ainsi mieux préparés à réagir face à un malaise ou une urgence cardiaque.



Répétition crèche de Noël



La première répétition de la crèche vivante aura lieu **le 4 octobre de 12h à 17h30**
N'oubliez pas de vous inscrire !

AUTOUR DE NOUS

Laudato si' 10 ans après – Regards genevois

L'ECR vous invite à une soirée d'échanges sur « *Laudato si' 10 ans après - Regards genevois* », **le jeudi 2 octobre de 19h à 21h** à la salle des fêtes du Sacré-Cœur. Intervenants : Guillermo Kerber, Lorraine D'Andiran et Daniel Chambaz, responsable du programme EcoEglise de la paroisse Notre-Dame, qui vient d'obtenir le niveau bronze de EcoEglise.

Modération : Carol Beytrison, adjointe de la représentante de l'évêque.

Les échanges seront suivis d'un apéritif avec des produits locaux. *Voir flyer sur les tables.*